



Waouh, je suis dans un état, j'ai eu mes règles ce matin. Je ne pense pas que j'irai nager...

Hé, Alex, et toi, tu as déjà eu tes règles?

Je te comprends! Fais-moi savoir si tu as besoin de quelque chose pour soulager la douleur, je peux te l'apporter.



Les filles, j'étais tellement inquiète de ne pas les avoir eues parce que j'ai 16 ans déjà. Ma mère m'a convaincue d'aller chez le médecin. Après avoir passé des examens et vu plusieurs médecins, ils m'ont dit que le problème, c'est que je n'ai pas d'utérus ni d'ovaires... mais j'ai des testicules, bien qu'ils soient internes. Donc, je pense que je suis peut-être intersexuée.



Quoi?! Mais comment est-ce possible? Tu es hermaphrodite?

Peuvent-ils faire une opération pour corriger cela? Peuvent-ils créer un vagin?

Oh mon Dieu, c'est terrible! Je suis désolée! Je ne savais pas que c'était possible, c'est si étrange!



Les corps intersexués ne sont pas erronés ni un “dysfonctionnement”.
Il n’y a pas seulement des corps masculins et féminins,
mais une grande diversité de corps intersexués.

Intersexe est un terme générique utilisé pour couvrir les variations des caractéristiques sexuelles qui ne correspondent pas aux catégories de mâle et femelle. Cela peut inclure des variations hormonales, des variations des chromosomes sexuels ou des organes reproducteurs externes et internes.

Les personnes intersexuées ne naissent pas avec deux sexes, ni ne sont à la fois mâles et femelles en même temps. Elles naissent avec des corps qui ne correspondent pas à l’idée binaire traditionnelle d’un corps masculin ou féminin.

Les corps intersexués n’ont pas besoin d’être “corrigés”.
Les interventions médicales visant à conformer les corps intersexués au binaire sexuel violent leur autonomie corporelle et entraînent des effets néfastes sur leur santé physique et leur bien-être.

Chaque personne est libre d’utiliser le terme qu’elle souhaite pour nommer les variations de son corps. Les corps peuvent prendre des formes infinies et toutes sont valides. Aucun corps n’est honteux.





Waouh, je suis dans un état, j'ai eu mes règles ce matin. Je ne pense pas que j'irai nager...

Hé, Alex, et toi, tu as déjà eu tes règles?

Je te comprends! Fais-moi savoir si tu as besoin de quelque chose pour soulager la douleur, je peux te l'apporter.



Les filles, j'étais tellement inquiète de ne pas les avoir eues parce que j'ai 16 ans déjà. Ma mère m'a convaincue d'aller chez le médecin. Après avoir passé des examens et vu plusieurs médecins, ils m'ont dit que le problème, c'est que je n'ai pas d'utérus ni d'ovaires... mais j'ai des testicules, bien qu'ils soient internes. Donc, je pense que je suis peut-être intersexuée.



Waouh, mon amie, qu'est-ce que cela signifie? J'aimerais en savoir plus à ce sujet.



Oh, ce serait super! Et j'aimerais beaucoup que vous, les filles, veniez aussi.



Regarde, j'ai un voisin qui fait partie d'un collectif intersexe. Si tu veux, je peux te les présenter et on peut aller ensemble à leurs prochaines journées portes ouvertes ce week-end.